

7月26日～30日 第一保育園
ちびっこまつりで夏を満喫

第一保育園で5日間にわたって「ちびっこまつり」が開かれ、園児たちが夏を満喫しました。

ちびっこまつりでは、クラスごとに射的をしてお菓子をもらったり、園児も参加して作りあげたお神輿をかついだりしたほか、おやつがもらえるバザーなども楽しみました。

晴天に恵まれた7月28日は、園児たちは浴衣や甚平姿で園庭に出て、音頭に合わせて元気いっぱい踊って夏を満喫していました。



浴衣や甚平姿で盆踊り

7月1日 更生保護女性会
「社会を明るくする運動」で訪問

昭和村更生保護女性会(橘ヒロ会長)が「社会を明るくする運動」で村内の事業所などを訪問し、犯罪や非行のない安全で安心して暮らせる地域社会づくりの推進を呼びかけました。

この日、同会は第二保育園にも訪問。年長児たちに手づくりの和紙人形や「自分がやるべきことをちゃんとやろう」「友だちがこまったら助けよう」と標語が書かれた色紙を手渡しました。園児たちからは、お礼の手づくりメダルや歌がプレゼントされました。



和紙人形や標語などを手渡す更生保護女性会

7月11日・30日 社会人地区対抗野球大会
糸井が優勝し都市大会へ

第44回社会人地区対抗野球大会が村総合運動公園で行われました。大会には糸井、森下、川額チームが出場。リーグ戦で白熱した試合が行われ、糸井が優勝しました。これにより、糸井は群馬県町内対抗軟式野球大会利根沼田支部予選の出場権を獲得しました。糸井の見城一也監督は「コロナ禍に加え、悪天候での試合日程変更があった中、限られた人数でも勝ててうれしい。村の代表としてさらに頑張りたい」と話していました。

▶大会結果 優勝：糸井、準優勝：森下、第三位：川額



白熱した試合(上)と優勝した糸井サイン

7月29日 子育て保育園
みんなで楽しくスイカ割り

子育て保育園でスイカ割り大会が行われました。この行事は7月の誕生日会の出し物の一つで、園児たちが楽しみにしている毎年恒例のイベント。

各クラスごとに用意されたスイカを、園児たちが順番に棒でたたいて割ります。4歳児と5歳児は、目隠しをしてクラスメイトのアドバイスをたよりにスイカを目指し、惜しくも外した時や見事叩けた時は歓声が上がっていました。頑張ったスイカは、みんなでおいしく食べて夏の味覚を味わっていました。



惜しくも叩けず残念！

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題などをダイジェストでお知らせします。

8月5日 婦人会が奉仕作業 植栽の手入れとプランターの花植え

村婦人会(関上しず江会長)が、総合運動公園近くの道路沿いでサルビアの手入れを行いました。このサルビアは、同会が7月に行った「花いっぱい運動」で整備したもので、会員24人が汗を流しました。

その後、役員10人が道の駅「あぐりーむ昭和」に移動。こちらでも奉仕作業として219鉢分のサルビアをプランターに植えました。整備されたプランターは、同道の駅や村公民館に飾られ、訪れる人の目を楽しませています。



サルビアの手入れ(左)と道の駅での花植え

8月1日 道の駅「あぐりーむ昭和」 10周年を記念し収穫体験

道の駅「あぐりーむ昭和」がオープン10周年を迎え、記念行事として「とうもろこし収穫体験」が行われました。昨年に引き続き、今年も新型コロナウイルスの感染拡大が続いているため、感染症対策をとった開催となりました。

一家で訪れた石関正一さん(桐生市)は「天気がよく、外の空気を吸いながら、収穫体験ができて楽しかったです。とうもろこしを食べるのが楽しみ」と話していました。



とうもろこしを収穫する来場者

8月19日・20日 全日本学童軟式野球大会 昭和イーグルスが全国大会で健闘

小学生野球の最高峰、高円宮杯第41回全日本学童軟式野球大会マクドナルド・トーナメントが新潟県で開催され、昭和イーグルス(堤輝人監督、高橋雄大主将)が出場しました。昭和イーグルスは、8月19日の2回戦で、地元新潟県代表チームと対戦。先制したイーグルスがリードを守り、見事6対4で勝利しました。

翌日の3回戦では福岡県代表チーム相手に惜しくも0対3で敗戦となりましたが、全国各地から出場した54チームの中でベスト16に入り健闘しました。



全国ベスト16と健闘した昭和イーグルス

8月15日 第二保育園 後藤農園のひまわり畑を楽しむ

第二保育園の園児たちが、後藤農園(後藤宏明さん・滝寺)のひまわり畑に遊びにでかけました。同農園のひまわり畑は、6月に行われた種まきイベントで整備されており、鮮やかな黄色で大きなひまわりが見ごろを迎えました。

この日は、久しぶりに晴れ間がのぞいた絶好のお散歩日和。自分たちの背丈よりも大きなひまわりに園児たちは大喜び。「ひまわりが大きい」「かわいい」と話しながら、笑顔の花を咲かせていました。



ひまわりを楽しむ園児たち